



‘Ofrecieron priistas hacer mayoría’

GUADALUPE IRIZAR

Al defender la reforma constitucional que extiende acciones de las Fuerzas Armadas en seguridad pública hasta 2028, el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, detalló cómo se negoció con el tricolor la iniciativa que presentó la diputada priista Yolanda de la Torre.

“El día 31 de agosto de este año, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, me llamó y me pidió ver. Lo recibí y me dijo, ‘vengo acompañado del coordinador de los diputados del PRI y del dirigente nacional del

PRI’. Y me dicen, ‘queremos proponerles que retomemos el diálogo político que tanta falta hace en el país’”, detalló en el Congreso de Hidalgo.

Antes, en su visita al Congreso de Puebla, López confirmó que el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, promovió la propuesta de Yolanda De la Torre, quien ahora es presidenta del Tribunal Superior de Justicia de Durango.

“Ellos ofrecieron construir, junto con la fracción mayoritaria, la mayoría legislativa que se requería”, narró.

Luego de que la reforma fue aprobada en San Lázaro,

contó, fue al Senado, donde lo abordaron los priistas Jorge Carlos Ramírez Marín, Sylvana Beltrones, Eruviel Ávila y Manuel Añorve, así como Miguel Ángel Mancera, el PRD.

“Me entregaron un documento y me dijeron, léalo y queremos que usted nos ayude a sentarnos con los coordinadores de Morena, de PT y Verde en el Senado, y estuvimos de acuerdo y se hizo una adenda a la iniciativa de origen, con contenidos que aseguran la viabilidad del trabajo de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública”, indicó en Pachuca.